

Elisabeth Janik-Freis, Universidad de Basel, Suiza, Universidad de Viena, Austria.

Título: El comercio global: Polacas, rusas y judías entre el este y el oeste, 1880-1920

Resumen: En la segunda mitad del siglo XIX, la migración dentro y fuera de Europa dominó el discurso político. Más de cinco millones de europeos dejaron atrás el viejo continente por las Américas. Aparte de los Estados Unidos, Brasil y Argentina eran los destinos más populares. Desde 1880, la migración de Europa del Este aumentó. Para una parte de los migrantes, Argentina y especialmente Brasil representaban una vida más agradable. Creyeron, que allí sus deseos de obtener un buen trabajo, conservar sus tradiciones y su religión se harían realidad. Pero para algunas mujeres el proceso de migración acabó en la prostitución forzada. Este estudio analiza la migración fallida y examina la red del comercio criminal: primero, trata los distribuidores/traficantes y sus métodos, y el destino de las mujeres. Después discute las regulaciones legales en Europa del Este y América del Sur. También el discurso contemporáneo sobre el pánico moral va a ser analizado.